

## La nouvelle Eglise

### des Pères du Très Saint Sacrement

#### à Buenos-Ayres



OUS lisons dans le journal "EL PUEBLO", de Buenos-Ayres, la description du nouveau sanctuaire d'Exposition du T. S. Sacrement, que la pieuse générosité de Dame Mercedes Castellanos de Anchorena, vient de faire ériger dans la métropole de l'Amérique du Sud.

" Il ne s'agit encore, il est vrai, que de la crypte de l'Eglise qui sera dédiée au Culte solennel et perpétuel de l'Exposition du T. S. Sacrement, mais on remarquera que par ses élégantes proportions, par l'abondante lumière dont son enceinte est inondée, par la magnificence de son ornementation, elle a déjà l'aspect d'une véritable église.

"On pénètre dans le nouveau sanctuaire par un double escalier en granit d'Italie. L'édifice ne mesure pas moins de 130 pieds de long, sur 60 de largeur et 20 de hauteur. Il est de style roman moderne et ses lignes principales rappellent la célèbre basilique de Montmartre.

"Il se compose de trois nefs, formées par deux rangées de colonnes et d'un transept. La nef centrale mesure 38 pieds de largeur. Les nefs latérales qui ont un prolongement en arrière du chœur permettront aux processions du T. S. Sacrement de se dérouler avec aisance dans l'enceinte de l'édifice.

" En fait d'ornementation, celui-ci diffère complètement de nos églises style renaissance : c'est une véritable nouveauté artistique pour l'Argentine. On admire surtout les superbes colonnes en granit classique de la haute Italie, avec bases et chapiteaux également en granit. Les demi colonnes adossées aux murs font des nefs latérales et du contours du chœur un ensemble artistique tout à fait remarquable.